

## Un 59% considera que la situación del país empeoró, pero el 57% quiere cambios graduales, según Pnud

● Después de una década sin realización, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud) volvió a presentar un informe sobre la situación en Chile. Su encuesta estableció que el 59% de los chilenos considera que la situación del país empeoró en los últimos años, lo que es 38 puntos más que en la medición

de 2013. El 88% dice que quiere que las cosas cambien, pero el 67% de las personas estima que los mayores obstáculos para ello son sus liderazgos políticos. Un 57% prefiere que los cambios sean graduales y un 70% apoyaría un liderazgo cuyas promesas tarden en concretarse si es que van en la dirección correcta. 